



水の恵みと魅力

身の回りの出来事などを500字程度にまとめて投稿してください。紙面の都合上、若干手直しさせていただくこともあります。  
あて先は(〒950-8204 白根市大字白根  
1225)白根市企画財政課秘書課係員です。

背泳ぎ 平泳ぎ ハタブライド泳ける  
ようになりました。

振り返ると自分の風景の中には、いつも水が、かかわっています。今はプールで泳ぐことをとても幸せに感じ、優しく教えてくれるスイミングの先生に感謝しています。これからも水と親しみ、競わず楽しく泳ぎたい。そうにしたいと思います。

体の疲れもあつたせいか、私は風邪を引いてしまいました。家族は心配して病院に連れて行ってくれました。私は一ヶ月ほど入院することになりましたが、その間、家族は忙しいにもかかわらず、毎日見舞いに来てくれました。「おばあちゃん、今日の気分はどう?」一日も早く退院できるといいね」と家族がかけてくれた言葉に感動しました。私が退院できたのも家族の心温かい愛情のおかげです。これから的人生、このことは忘れないと思います。

**有料ごみ袋の多様化**

伊藤由紀子（四十六歳・魚町五  
極的に行うようになりました。

今、私は夫婦だけで生活をしていま  
すが、燃えるごみ用の小さな袋を使つ  
ても、まだ余裕があり、もつたいない  
と思っています。冬場はごみがいっぱい  
になるまで保管していますが、これ  
から暑くなるので、一日おきに出さな  
いと、においがきつくなります。一人  
暮らしの人は、なおさらそう思ってい  
るのではないかと思うか。

小さい燃えるごみ用の袋の三分の一  
くらいのサイズを実現してほしいと思  
つて、いる今日このごろです。

との家庭でも一日一回はご飯を炊いていると思いますが、お米のとき汁をそのまま下水に流すと川や海が汚染されると、私は数年前の新聞で知りました。それからは、「二回目のとき汁をたらいに取り、庭の土やプランターにまいています。

昨年、EM（有用微生物）を知り、米のとき汁EM発酵液を作りました。食器や油で汚れた換気扇をこれにつけておきするときれいになります。またトイレに流すと悪臭もなくなります。生ごみはEMで作った「ボカシ」で処理しています。おいもなく虫も出ません。皆さんも試してみませんか。

絹の雨唯一輪の菖蒲かな  
しっかりと菖のつきしトマト植う 渡辺  
木村 トリ 勤

南史文苑